

La République du Centre, 30 juin 2017

Le fait du jour

Sénatoriales : les candidats



Alors que les grands débats ont lieu, les sénateurs se préparent à la bataille électorale. Les candidats se présentent sur le pied de guerre...

À DROITE



Jean-Michel GARNIER, 57 ans, est député de la 1^{ère} circonscription de la Loire-Atlantique. Il est candidat pour la droite...



Hervé CHARRIER, 52 ans, est député de la 2^{ème} circonscription de la Loire-Atlantique. Il est candidat pour la droite...

Serge Grouard : « Le chemin de la division est mortifère »

Serge Grouard, sénateur de la Loire-Atlantique, a déclaré que le chemin de la division est mortifère. Il a appelé à l'unité et à la coopération...

Le fait du jour

sur le pied de guerre

Élections sénatoriales mode d'emploi. Informations sur les élections sénatoriales, y compris des cartes de France et des données électorales.

Et dans les autres partis ?

Les candidats des autres partis se présentent également. Les socialistes, les communistes et les écologistes ont des candidats...

Une liste unique à Cléry-St-André

À Cléry-Saint-André, une liste unique a été présentée pour les élections sénatoriales. Les candidats de différents partis ont rejoint une même liste...

Les sénateurs se préparent à la bataille électorale. Les candidats se présentent sur le pied de guerre...

Les candidats des autres partis se présentent également. Les socialistes, les communistes et les écologistes ont des candidats...